
対策・おすすめ商品

2023年の花粉量は？

九州では例年並み、四国と中国、近畿、北陸で
はやや多くなるようです。東海と東北は多く、関
東甲信は非常に多く飛ぶようです。北海道は例
年よりやや少ない見込み。九州から東北にかけ
て去年より飛散量は多く、特に四国、近畿、東
海、関東甲信では非常に多く飛ぶとみられます。

花粉飛散量は過去10年間で最大の予測！ 去年の約二倍？ 多い年は花粉症発症が増加傾向にあります

去年は症状が弱かった方も万全な
花粉症対策が必要になりそうです。

YouTubeのチャンネル『ゆっくり食堂』
さんで枇杷の種に関する動画を公開さ
れています。非常にわかりやすく解説さ
れているのでご興味のある方はぜひ一
度ご視聴してみてください。

URL

https://www.youtube.
com/watch?v=qcSPG-
VKjkk&t=513s

タイトル
『【再投稿】癌が簡単に治っては都合が
悪い？消されたビタミンB17【ゆっくり解説】』

昔から体に良いと言われ、中には花粉に悩まれていた方
が使い初めて「楽になった」という声も頂いています！
弊社のビワ種は長年の販売実績から
安心安全な商品としてご提供させて頂いています！

※枇杷種は食品です。効果効能等につきましては
あくまで個人の感想です※
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